
 

 

 

 

 

   

     

 

 

 

  

    

  

    

  

 

 

  

    

     

 

 

   

  

  

  

 

 

   

   

 

 

 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage: (Teil)Sperre des Otto-Wagner-Spitals und 

der Steinhofgründe 

1) Welche Bereiche des Geländes des Otto-Wagner-Spitals (Areal der Klink Penzing) 

und der Steinhofgründe sind derzeit für die Öffentlichkeit zugänglich? Welche 

Bereiche sind derzeit gesperrt? 

2) Was sind die Begründungen für die derzeitigen Sperren des Areals? Gab es 

Überlegungen nur gewisse Bereiche, wie zum Beispiel die Krankenhaus-Pavillons, 

zu sperren und den Rest des Areals wieder für die Allgemeinheit zu öffnen? 

3) Gibt es einen Plan oder ein konkretes Datum, ab wann gesperrte Bereiche wieder 

für die Allgemeinheit geöffnet werden? Ab welchen Kennzahlen (betreffend der 

COVID-19 Pandemie z.B. Infektionszahlen, Hospitalisierungen, etc.) wird das Areal 

wieder geöffnet werden? 

4) Inwiefern setzt sich die Bezirksvorsteherin dafür ein, dass alle Bereiche des Otto-

Wagner-Spitals und der Steinhofgründe wieder für die Allgemeinheit geöffnet 

werden? Wird es hierzu konkrete Gespräche geben? Gab es seit der letzten 

Anfrage im Februar 2022 konkrete Gespräche oder Bemühung seitens der 

Bezirksvorsteherin? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht? 

Begründung: 

Viele Menschen verstehen nicht, wieso das Areal im Freien und abseits der 

medizinisch genutzten Pavillons trotz der derzeitigen Entwicklung der COVID-19 

Pandemie, bei der unter anderem auch ein Donauinselfest oder ein Christkindlmarkt 

am Rathausplatz abgehalten werden kann, weiterhin gesperrt ist. 
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Bezirksrätin 


